

Le nouvel Archevêque est né à Marseille, dans le diocèse de Carcassonne, le 29 septembre 1839.

Il fut nommé, par décret du 17 février 1881, évêque de Constantine, où il succédait à Mgr Gillard, également ancien vicaire général de l'Archevêque d'Alger, et mort cinq jours avant d'avoir pris possession de son siège.

C'est dans le Consistoire du 13 mai 1881 que Mgr Combes fut préconisé. Son sacre eut lieu à Hippone, le 9 octobre de la même année, le jour même où fut posée la première pierre de la basilique de Saint-Augustin, pour la reconstruction de laquelle Mgr Combes a tant fait.

AUX PRIERES

Le R. P. Félix Véniard. C. S. C.

Le R. Père Resther, S. J. 1

M. l'abbé Anthime Payette.

Sr Ste M. Sulpice, née M. Amélie Lamothe, de la C. N. D.

Sr Marie de St Tabien, née Joséphine Marcotte, des sœurs de Ste Croix et des Sept Douleurs.

Madame Auguste Leblanc.

Agapit Charbonneau.

Catherine Austin, Montréal.

ARGENT A PRETER A 5%

Les fabriques et communautés religieuses qui ont besoin d'argent pourront s'adresser à M. Ant. Robert à l'archevêché de Montréal, qui doit recevoir prochainement des capitaux assez considérables à placer.

EXPOSITION DE CHICAGO

Maison de pension pour ecclésiastiques

Pendant le temps de l'Exposition

Tenue par Mme F. Leblanc, 41, rue Sibley, à quelques pas de l'église des Canadiens.

Cette maison est recommandée par le Rév. M. Bergeron, curé de Notre-Dame. Prix très modérés.

On s'empressera de fournir tous les renseignements qui seront demandés.

S'adresser à Mme F. Leblanc 41 rue Sibley, Chicago Ill.